



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

EL PLAN DE INVERSIONES PARA EUROPA

Este seminario informativo y de debate, que tendrá lugar en Córdoba, abordará las más importantes cuestiones relacionadas con el Plan de Inversiones para Europa. Este plan, aprobado hace un año, se centra en la eliminación de los obstáculos para la inversión, la visibilidad de los proyectos de inversiones, la asistencia técnica a los mismos y el uso inteligente de los recursos financieros. Para alcanzar estos objetivos, el plan prevé tres ejes de actuación: 1) movilizar inversiones de, al menos, 315.000 millones de euros en tres años, 2) respaldar la inversión en la economía real y 3) crear un entorno propicio a la inversión.

Organiza: Europe Direct Córdoba

Fecha: 26.10.2016

Lugar: Córdoba

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

INTERNET DEL FUTURO

En el marco del programa Horizonte 2020, se encuentran abiertas varias convocatorias para la presentación de propuestas relacionadas con el

El Parlamento Europeo apuesta por un billete de “InterRail” para jóvenes europeos de 18 años

El Parlamento Europeo discutió, durante la sesión del 4 de octubre, la idea de regalar un billete de tren para recorrer Europa, el conocido “InterRail”, a los jóvenes de la UE cuando cumplan 18 años. Millones de jóvenes europeos han viajado por el continente desde hace décadas con este tipo de billete, que puede llegar a costar cientos de euros.



A través de esta iniciativa los eurodiputados buscan la promoción de un medio de transporte poco contaminante así como conceder la oportunidad a los jóvenes de ponerse en contacto y descubrir la Unión Europea. Para los cinco Estados miembros que no son miembros de la red ferroviaria “InterRail” (Malta, Chipre, Estonia, Letonia y Lituania), se podría estudiar la inclusión de otros medios de transporte.

La Comisión está abierta a considerar la iniciativa debatida en el PE, la Comisaria Europea de Transporte, Violeta Bulc, calificó dicha propuesta de “excelente” y dijo estar abierta a explorarla. Destacó asimismo que regalar este tipo de billetes a todos los europeos de 18 años representará “muchos retos” que requerirán “más análisis”. “La Comisión evaluará con cuidado los costes potenciales y las fuentes de financiación para esta iniciativa, así como su viabilidad administrativa”, añadió. Bulc agradeció al Parlamento el apoyo a la movilidad juvenil y destacó que la iniciativa está en línea con las prioridades de la Comisión, por lo que merece ser analizada, aunque será necesario un enfoque pragmático para hacerla funcionar.

La mayoría de los grupos políticos presentes en el PE apoyaron la propuesta. “Queremos invertir en que la gente joven conozca el continente”, sostuvo Manfred Weber (EPP, DE). Luigi Morgano (S&D) afirmó que es una “idea maravillosa” invertir en la gente joven, permitirles que viajen por Europa y facilitar el entendimiento y el conocimiento de Europa. Kosma Złotowski, de los Conservadores y Reformistas Europeos, subrayó que “viajar ayuda a educarse a sí mismo”, motivo por el cual manifestó su “completo apoyo a la iniciativa”.

Un billete de tren de “InterRail” posee desde unos días hasta un mes de validez, permitiendo a los jóvenes moverse libremente por Europa. Unas 300.000 personas usan los pases “InterRail” para

internet del futuro: internet de las cosas, 5G, internet de nueva generación, etc.

Plazo: Consultar según convocatoria

Puede consultar el anuncio de las convocatorias [aquí](#).

BÉLGICA - CHARLEROI: OBRAS DE ESTRUCTURA DE ACERO

Anuncio de licitación que tiene por objeto la provisión de aceros, la fabricación de piezas en fábrica, el montaje y los trabajos de pintura tanto en fábrica como *in situ*.

Plazo: 24.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

viajar por Europa cada año, según datos de la Comisión Europea. El coste de este billete puede variar entre los 20 y los 480 euros.

RELACIONES EXTERIORES

Según los eurodiputados, la paz en Colombia debe ser irreversible, a pesar de la victoria del “no”

El resultado negativo del plebiscito del pasado domingo sobre el acuerdo de paz entre el Gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) fue decepcionante, pero no pone en cuestión el proceso de paz, que según la mayoría de europarlamentarios consideran “irreversible”.

El rechazo del pueblo colombiano del pasado domingo sobre el acuerdo de paz entre el Gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) centró un debate en el pleno el miércoles por la tarde. El ajustado resultado de la consulta, con un 50,2% de los votos negativos, ha dejado el futuro del proceso de paz rodeado de incertidumbre.

En el debate, los parlamentarios de la eurocámara instaron a la UE a seguir apoyando las negociaciones e insistieron en que las FARC deben continuar fuera de la lista de grupos terroristas.

Agustín Díaz de Mera (PPE) consideró que el resultado de la consulta no cuestiona la voluntad mayoritaria de paz entre los colombianos y recalcó que las negociaciones deben reanudarse. Se mostró confiado en que “Colombia y su gobierno encontrarán la solución que tanto merecen” y agregó que “la UE debe ayudarles”. “La paz no ha fracasado”, subrayó Ramón Jáuregui (S&D). En su opinión, para apoyar el proceso, la UE debe dejar a las FARC fuera de la lista terrorista, ofrecer al país ayuda financiera y mantener al Enviado de la Unión para el proceso de paz

En representación de la Alta Representante de la UE para la Política Exterior, el secretario de Estado eslovaco, Ivan Korčok, destacó la importancia de que tanto las FARC como el Gobierno confirmen su compromiso con un alto el fuego definitivo y aseguró que la UE seguirá respaldando los esfuerzos del país en aras de una paz duradera y sostenible. Korčok también confirmó que el resultado del plebiscito no afecta a la decisión de sacar a las FARC de la lista terrorista.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

En 2015 los salarios docentes aumentaron en 24 países, mientras que se mantuvieron en el mismo nivel en el 2016.

Durante los últimos siete años, en términos reales, los salarios mínimos legales han aumentado o se mantuvieron estables en la mayoría de países europeos, aunque todavía por debajo de los niveles de 2009 están en algunos de ellos.

La remuneración es un elemento clave para dotar a la enseñanza de atractivo. El informe [“Teachers’ and School Heads’ Salaries and Allowances in Europe 2015/16”](#) (“Salarios y prestaciones de profesores y directores de centros educativos en Europa 2015/16”) ofrece una visión comparativa de los valores mínimos y máximos de los salarios legales para los maestros y directores de escuela en las escuelas públicas de infantil, primaria y secundaria en los países y regiones europeas. También se examinan los cambios en los salarios básicos de los profesores durante el último año y la evolución del poder adquisitivo desde 2009.

El informe también se ve en los salarios reales, la progresión de sueldos y prestaciones disponibles en cada país, incluyendo las hojas de datos nacionales con información detallada sobre todos estos temas.

En tres cuartas partes de los sistemas de educación, el salario bruto anual mínimo para una maestro sin experiencia anterior en todos los niveles de educación es más bajo que el Producto Interno Bruto per cápita. Por el contrario, el salario bruto máximo legal que los profesores pueden ganar después de una serie de años en la profesión o en la jubilación es más alto que el PIB per cápita en casi todos los países. Las excepciones son la República Checa, Lituania, Eslovaquia en todos los niveles de la educación, y Polonia, Suecia e Islandia a sólo algunos niveles.

En casi todos los países, la autoridad central o regional es la responsable de los niveles de los sueldos reglamentarios básicos de los maestros en las escuelas públicas, mientras que en algunos países las autoridades y las escuelas tienen autonomía para decidir sobre ciertos derechos de

emisión.

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

Asegurando la protección de las fronteras interiores de Europa: inauguración de la Agencia Europea de vigilantes de fronteras y guardacostas

La Agencia Europea de vigilantes de fronteras y guardacostas se inaugura oficialmente hoy, menos de un año después de la propuesta para su creación por parte de la Comisión Europea.

La ceremonia de inauguración, que ha tenido lugar en el puesto fronterizo Kapitan Andreevo, en la frontera exterior de Bulgaria con Turquía, consistió principalmente en la presentación de los equipos, vehículos y equipamiento de la nueva Agencia, así como una conferencia de prensa a la que asistieron el Comisario de migraciones, asuntos interiores y ciudadanía, y altos representantes de los gobiernos de Bulgaria, Eslovaquia y la Unión Europea. Apoyándose en los antecedentes de Frontex, la Agencia Europea de vigilantes de fronteras y guardacostas asegurará un estrecho control de las fronteras exteriores de la Unión y colaborará con los Estados miembros para desacelerar las eventuales amenazas sobre la seguridad de las fronteras exteriores de la UE y para proporcionar una respuesta rápida.

El mandato de la nueva Agencia prevé un aumento considerable de su rol y de sus actividades, ya que verá doblar el número de sus efectivos y podrá adquirir sus propios equipos y desplegarlos en un breve periodo de tiempo para sus operaciones en las fronteras. Una reserva de intervención rápida, contando como mínimo 1.500 agentes de fronteras, y dotaciones técnicas serán puestas a disposición de la Agencia para que no tenga ni escasez de personal ni de equipos para las necesidades de las operaciones. El cuerpo europeo de vigilantes de fronteras y de guardacostas vigilará a partir de ahora la aplicación de las normas de la Unión relativas a la gestión de las fronteras gracias a los análisis de riesgo y a las evaluaciones obligatorias sobre la vulnerabilidad.

Este nuevo cuerpo europeo constituirá el eslabón que falta para reforzar las fronteras exteriores de la UE contribuyendo al respeto del compromiso adoptado por Europa de volver a una situación caracterizada por el funcionamiento normal del espacio Schengen y el levantamiento de los controles temporales en las fronteras interiores de aquí a final de año.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

